

Kommunikation Gesamtverkehrskonzept Raum Baden und Umgebung



In einem mehrjährigen Kommunikationsmandat unterstützen wir den Kanton Aargau beim Erarbeiten der Verkehrsmassnahmen sowie kommunikativ beim partizipativen Prozess. Ziel der geplanten Massnahmen sind zukunftsweisende, nachhaltige, flexible und den jeweiligen Bedürfnissen angepasste Mobilitätsangebote. Ein weiterer Schwerpunkt ist die hochwertige Entwicklung des Siedlungs- und Freiraums. Das entsprechende Gesamtverkehrskonzept entsteht in einem breiten partizipativen Prozess mit Kanton, Region und Gemeinden.

Unsere Leistungen

- Erstellen von Medienmitteilungen und Texten
- Erarbeiten eines Webseitenkonzepts inklusive Informationsarchitektur und UX-Writing
- Konzipieren einer übergeordneten Story und verschiedener Personas
- Gestalten von Informationsgrafiken, Illustrationen und Icons
- Kommunikative Begleitung des Partizipationsprozesses



Icons zur Visualisierung der Ziele des GVK Raum Baden und Umgebung



Illustrationen zur Visualisierung der Zielgruppen des GVK Raum Baden und Umgebung



Grafiken zum Zeitplan, zur strategischen Einbettung des Projektes und zum Spielraum des partizipativen Prozesses



Bild der ersten Mobilitätskonferenz 2022



Webseitenkonzept und Informationsarchitektur

Auftraggeber

Kanton Aargau

Fakten

Zeitraum 2022 - 2024

Projektland Schweiz

Ansprechpersonen

Rahel Renggli
rahel.renggli@ebp.ch

Philippe Lehmann
philippe.lehmann@ebp.ch